



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

NIÑOS CON CACEROLAS. León, Nicaragua, febrero 6. Mujeres y niños, algunos con cacerolas y sartenes, participan en una manifestación ayer en el Paraiso, cerca de León, para pedir la expulsión del Presidente Anastasio Somoza.

Seria Crisis Económica se Enfrenta en Argentina

BUENOS AIRES, febrero 6 (AP). Las principales industrias dijeron que el sector está aquejado de una aguda recesión, y como consecuencia de ello se informó hoy que dos fábricas cerraron sus puertas por la caída en las ventas. La preocupación de los industriales coincidió con declaraciones de dos funcionarios del equipo económico, que presagiaron un pesimista panorama para la economía en 1978.

"Este año, será muy duro", aseguró entre otras cosas el Secretario de Hacienda, Juan Alemann, en reunión de periodistas. Por su parte, el Vicepresidente del Banco Central, Christian Zimmermann, destacó que "el Gobierno sabe que no le va a ofrecer a la Argentina un camino de rosas para salir de la inflación". En medio de este panorama se

—Favor pase a la Pág. 62.

Intensifican las Medidas de Seguridad en Líbano

BEIRUT, febrero 6. (AP). Los soldados, tanques y carros blindados sirios de la fuerza árabe de mantenimiento de paz, intensificaron hoy las medidas de seguridad, tras haberse producido cinco misteriosas explosiones en 24 horas. Esto coincidió con un casi constante duelo de artillería y cohetes entre las fuerzas cristiano derechistas y las guerrillas palestinas de Yásir Arafat, cerca de la frontera israelí en el sur de el Líbano.

Se informó que una familia de nueve personas fue muerta por el

estallido de un cohete en una aldea musulmana del sur.

Los derechistas acusaron a los palestinos y sus aliados musulmanes izquierdistas libaneses de reanudar los secuestros sectarios. La radio derechista "Voz de el Líbano", dijo que en el Distrito de Chouff, a 32 kilómetros al sudeste de Beirut, fueron secuestrados cinco cristianos en las últimas 24 horas. El Jefe del Partido Falangista, Derechista, Pierre Gemayel, presentó una queja formal al Comando de las Fuerzas

—Favor pase a la Pág. 62.

Apatía Electoral Reina Entre los Guatemaltecos

GUATEMALA, febrero 6 (ACAN-EFE). A solamente un mes de las elecciones presidenciales de Guatemala, la apatía seguía siendo hoy el principal protagonista de la campaña política proselitista.

Los guatemaltecos concurrirán a las urnas electorales el próximo cinco de marzo, para elegir un nuevo gobernante entre dos generales y un coronel, que según encuestas realizadas, no han logrado atraer en forma aglutinante al electorado.

El nuevo mandatario regirá a este país de seis millones de habitantes, de 1978 a 1982, sustituyendo al Presidente actual, el General Kjell Laugerud García.

Políticos de la oposición, como el abogado y ex-Alcalde de esta capital, Manuel Colom Argueta, sostienen que la actual apatía ciudadana es consecuencia de que en la elección no tomarán parte candidatos civiles.

Los candidatos presidenciales son el General Romeo Lucas, postulado por la coalición centrista de los Partidos Revolucionario e Institucional Democrático (PC-PID); el General Ricardo Peralta Méndez, apoyado por el Partido Democracia Cristiana (PDC) y el Coronel Enrique Peralta Azurdia, postulado por el anti-comunista Movimiento de Liberación Nacional (MLN).

Se Intensifica Repudio Contra el Pdte. Somoza

MANAGUA, Feb. 6 (AP). Un movimiento dirigido a deponer al régimen del Presidente Anastasio Somoza se intensificó hoy después del boicot en masa a las elecciones municipales de ayer.

La huelga general declarada por el sector comercial y obrero entró

en su tercera semana, hubo manifestaciones esporádicas en varias ciudades y las amas de casa golpearon sus cacerolas y erigieron barricadas de desperdicios en las calles para manifestar su repudio al régimen.

El Presidente de 53 años, sin embargo, cuya familia ha gobernado Nicaragua durante 42, dijo que no renunciaría.

Decidió en cambio efectuar los comicios de ayer convocados para elegir alcaldes y otras autoridades

municipales en 132 poblaciones, que fueron boicoteados en masa por el pueblo.

Sólo 142.000 de los 700.000 electores empadronados acudieron a las urnas, de acuerdo con los primeros resultados conocidos.

El Partido Liberal Nacionalista de Somoza afirmó haber obtenido una victoria abrumadora de 136.000 votos contra sólo 7.000 del Partido Conservador, el único de

—Favor pase a la Pág. 47.

E.U. por una Solución Pacífica en Nicaragua

WASHINGTON, febrero 6. (AP). El Departamento de Estado exhortó hoy a todas las partes involucradas en la crisis política de Nicaragua a buscar soluciones pacíficas y moderadas de sus diferencias, al tiempo que insistió en que los Estados Unidos no tomaban partido en la disputa.

El vocero del Departamento, Hodding Carter, dijo que los Estados Unidos lamentarían profundamente cualquier intento por recurrir a mas violencia y confiar en que la situación retorne a dis-

cusiones pacíficas, para resolver la crisis lo antes posible.

Carter dijo que el Gobierno de Washington simpatiza con cualquier intento de cualquier país por promover mayor libertad y democracia, pero se abstuvo de prescribir las medidas convenientes para Nicaragua.

Una huelga general paraliza desde hace más de dos semanas a Nicaragua y las tácticas de la Guardia Nacional como de los

—Favor pase a la Pág. 31.

Sadat Acusa a Israel de Utilizar Viejas Tácticas

WASHINGTON, Feb. 6 (AP). El Presidente egipcio Anwar El Sadat acusó hoy a Israel de emprender un rumbo peligroso al utilizar en las negociaciones de paz "viejas tácticas e ideas gastadas".

"Estoy dispuesto a dar al experimento todas las oportunidades posibles", dijo Sadat en un discurso ante el Club Nacional de Prensa, "hasta que llegue a la conclusión de que ha pasado suficiente tiempo sin que se logren progresos concretos".

No dijo qué haría si Israel no otorga las concesiones procuradas por Egipto—entre ellas la creación de un Estado palestino, la proclamación de Jerusalén como "ciudad abierta" y el desmantelamiento de las colonias

judías en territorios de ocupación.

Censuró directamente el respaldo del Primer Ministro israelí Menahem Begin a los ocupantes de las colonias y dijo que el Gobierno del Estado judío no puede "esconderse ras grupos fanáticos que redoblan tambores de guerra".

De hecho, dijo, "el Gobierno encabeza la vil marcha de los infractores de ley. Todos debían comprender que el establecimiento de un "ghetto" ultramoderno y financiado desde el exterior en todo pueblo árabe no es una manera de coexistir".

El discurso constituyó la primera exhortación importante de Sadat al público norteamericano, desde el comienzo de

—Favor pase a la Pág. 26.

Israel Vende Armas a Etiopía

TEL AVIV, febrero 6. (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores Moshe Dayan reveló hoy que Israel vende armas a Etiopía, que libra una lucha contra rebeldes apoyados por Somalia, informó Radio Israel.

Dayan dijo en Zurich al corresponsal de la emisora Micha Limor, que Israel no suministraba soldados ni aviones sino, según el periodista "ciertas armas". Dayan viajó a Zurich en una misión destinada a recaudar fondos para su país.

Dijo que Israel mantenía vínculos con Etiopía pero no con Somalia y que las ventas de armas "no tienen por qué ser un secreto".

El Ministro agregó que Israel apoyaba a los etíopes porque ese país controla las rutas marítimas hacia el Puerto meridional israelí de Eilat, según la radio.

Fue la primera confirmación de que Israel apoya a los etíopes. Los funcionarios de los Ministerios de Relaciones Exteriores y Defensa dieron la misma respuesta a todas las preguntas sobre la cuestión: "No comentamos las ventas de armas al exterior".

Los funcionarios locales no

—Favor pase a la Pág. 58.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SADAT EN CLUB DE PRENSA. Washington, febrero 6. El Presidente de Egipto, Anwar El-Sadat, habla hoy en el Club Nacional de Prensa. Acusó a Israel de usar viejas tácticas en las negociaciones de paz.